



HERZLICHE EINLADUNG ZU UNSERER ZWEITEN WOMEN ONLY-KONFERENZ

für (ehemalige) Mitarbeiterinnen deutscher Behörden in Afghanistan, ihre Töchter und Ehefrauen und Töchter von ehemaligen Mitarbeitern deutscher Behörden in Afghanistan. Auch andere interessierte (afghanische) Frauen können gern teilnehmen.

Das Wichtigste zuerst:

Die Veranstaltung findet auf Dari und Deutsch statt.

Es sind nur Frauen anwesend, auch von unserem Team, auch zur Leitung der Workshops. Wir möchten offen unter Frauen sprechen können.

Anmeldung bis 28. April 2023 per E-Mail an: frauen@patenschaftsnetzwerk.de
(Wenn keine Mailadresse vorhanden ist: per Whatsapp an +491735636474)

Wann?

7. Mai 2023, 11 bis 17 Uhr

Wo?

80933 München, Nähe U-Bahn-Halt „Hasenberg“ (U2), genaue Adresse nur für Registrierte

Wer?

Die Frauenbeauftragten des Patenschaftsnetzwerks Afghanische Ortskräfte¹
& als lokaler Partner vor Ort „Afghanische Frauen in München e.V.“².

Was?

Wir möchten euch kennenlernen, vernetzen und informieren.

Wir sprechen über eure Rechte, eure Möglichkeiten - beispielsweise Bewerbung auf einen Job, Anerkennungsberatung und Wohnungssuche in Deutschland - und eure Wünsche an Deutschland.

Was kostet das?

Das Angebot ist für Teilnehmerinnen kostenlos. Wir laden ein.

Wir können keine Reisekosten oder weitere Kosten für Teilnehmerinnen übernehmen.

Denn: Unsere Konferenzen finden zirka alle drei bis vier Monate in einer anderen Großstadt in

Deutschland statt; bestimmt auch einmal in Ihrer Nähe.

¹ Das Patenschaftsnetzwerk Afghanische Ortskräfte (PAO) ist ein Verein, der 2015 gegründet wurde, um Ortskräfte nach ihrer Evakuierung nach Deutschland zu unterstützen. Dabei steht die Vermittlung von Pat*innen an erster Stelle, also Ehrenamtlichen, die beim Ankommen, Fragen vor Ort, Behördengängen usw. unterstützen. Seit August 2021 ist das Team auch im Bereich der Unterstützung von Evakuierungen aktiv. Wichtig: Das PAO ist eine NGO. Es entscheidet nicht darüber, wer evakuiert wird. Es entscheidet nicht, wer ein Visum bekommt. Es kann nur unterstützen und beraten.

² Der Verein afghanischer Frauen in München wurde 2003 gegründet und besteht seit 20 Jahren. Seitdem bietet der Verein psychosoziale Beratung, Bildungsangebote zum deutschen Schulsystem, Unterstützung in Fragen der Kindererziehung, Deutschkurse und hilft bei Bewerbungen. Er unterstützt darüber hinaus afghanische Frauen bei Problemen mit politischem Asyl und setzt sich dafür ein, dass Afghaninnen sich ihres eigenen Wertes bewusst werden.